



AÚN HAY ESCOMBROS EN EL LUGAR DE LOS HECHOS

Falla eléctrica habría ocasionado incendio en Cerro Los Placeres

La fiscal de turno regional de Instrucción y Flagrancia, Soledad Díaz, indicó que las primeras pericias en torno al siniestro que dejó a cuatro personas fallecidas en el Cerro Los Placeres permitieron descartar la participación de terceros presumiéndose que la emergencia habría tenido su origen en una falla eléctrica.

“Se pudo determinar que la causa probable de este incendio corresponde a una falla eléctrica, ya que no se encontró ningún tipo de indicio acelerante u otro objeto que pudiera ocasionar el incendio de manera intencional”, señaló la persecutora.

No obstante, precisó que las diligencias continuarán hasta establecer con certeza el origen del siniestro.

De acuerdo con los primeros antecedentes entregados por carabineros, las víctimas fatales de este siniestro no lograron escapar del inmueble de dos pisos, el que debido a su materialidad fue consumido rápidamente por las llamas.

En el área trabajaron equipos de la Policía de Investigaciones (PDI), junto a personal especializado del Laboratorio de Criminalística y Bomberos, quienes lograron ubicar a los fallecidos. Sin embargo, indicaron que sus identidades deberán ser confirmadas mediante exámenes genéticos en los próximos días.

En paralelo a la investi-

4

fallecidos fueron
reportados durante
esta tragedia ocurrida
el domingo en Los
Placeres.

gación, vecinos del sector han manifestado su preocupación por la cantidad de escombros que permanecen en el lugar de los hechos. Durante las horas posteriores al incendio, residentes y cercanos a las familias afectadas se organizaron en conjunto para retirar parte del material quemado, aunque señalaron que se requiere apoyo para la remoción definitiva de los restos, idealmente mediante un camión que puedan ingresar por la calle Lincoyán.

Desde la Municipalidad de la ciudad de Valparaíso informaron que “como municipio activamos de forma inmediata los protocolos de emergencia para apoyar a las familias afectadas, realizando el catastro correspondiente, entregando ayudas paliativas y brindando orientación sobre las etapas siguientes, además de atenciones de salud en Cesfam. Paralelamente, ya se está ejecutando el retiro de escombros con apoyo de vecinos del sector, lo que permitirá avanzar en las evaluaciones estructurales”. 